

MI BISABUELA

Solo llegamos a conocerla mi primo Ulises y yo. Era muy maja y cariñosa pero no hacía caso a mi abuelo.

Un día no quería ponerse el abrigo y acabó yendo a la residencia.



Y me puse pero muy triste.

Iba a verla todos los días que podía.

Pero cuando se murió me puse mega triste. La echo de menos. Tenemos una foto. Siempre pienso en ella porque la tengo en el corazón y siempre estará en mi corazón.



Nunca la olvidaré aunque esté muerta. Sigo notando que está aquí porque es cariñosa, amable y maja. Nunca te olvidaré, te llevaré flores, te llevaré poemas, te llevaré amor y siempre serás mi bisabuela.



Te echo de menos. Ojalá estuvieses aquí conmigo.

Nunca te cambiaré porque eres la mejor.

PITUFINA ARTISTA

3º PRIMARIA CEIP FERNÁN GONZÁLEZ SALAS DE LOS INFANTES (BURGOS)